Protokoll:

Herr Bialk (Bündnis 90/Die Grünen) führt das Thema Ernährung an. Manche Wissenschaftler würden dem Bereich Ernährung bis zu 40 Prozent der Treibhausgase zuschreiben. Entsprechend müsse das Thema stärker in öff. Einrichtungen berücksichtigt werden. Es gibt eine AG, die mit der Hochschule zusammenarbeitet und bereit wäre, das Thema in einem Vortrag in einer Sitzung der Klimaschutzkommission zu vertiefen. Evtl. könnte sich hierzu anschließend eine Arbeitsgruppe aus den Reihen der Klimaschutzkommission bilden.

Frau Schumann-Dreyer (CDU) schlägt vor, das Thema mit dem Vorschlag von Prof. Dr. Hergert zu verbinden, der das Thema ebenfalls angesprochen hat.

Herr Oberbürgermeister Langner schlägt vor, den Punkt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu setzen. Hierzu soll Herr Bialk die Kontaktdaten der von ihm angesprochenen AG an die Stabsstelle Klimaschutz weiterleiten zwecks weiterer Vorbereitung.

Herr Oberbürgermeister Langner schließt die Sitzung um 16.40 Uhr.